
Comitato "SALUTE BENE PRIMARIO" del Portogruarese 

LUNEDI' 26 OTTOBRE 2015 - SIT-IN 

Per poter spiegare le ragioni di questa iniziativa e la costituzione del Comitato 
"Salute Bene Primario" dobbiamo far riferimento alla situazione della 
programmazione sanitaria regionale ed alla gestione della sanità nel Veneto 
orientale. 

Noi crediamo che sul tema della Sanità non sono più sufficienti dichiarazioni ed 
enunciazioni di principio. 
Nel Veneto Orientale le attuali schede ospedaliere penalizzano la qualità dei servizi resi ai 
cittadini, la situazione di alcuni reparti ospedalieri è molto grave, molti servizi territoriali 
vengono ridimensionati. 

Il neo costituito Comitato - proprio perché considera la salute un bene primario - da qui la 
scelta della propria denominazione- vuole dunque affrontare tali problemi. 
Vuole analizzare e verificare la qualità dei servizi, promuovere il confronto di idee e di 
proposte relative ai temi dei servizi socio-sanitari. 
Vuole organizzare iniziative pubbliche e coinvolgere i cittadini sui principali strumenti 
programmatori e sull'organizzazione dei servizi socio-sanitari deIl'ULSS, riferiti in 
particolare al nostro territorio. 

Molti sono i temi da affrontare, ma alcuni hanno carattere davvero urgente: 
• 	 la situazione dei reparti di ostetricia e ginecologia, pediatria, cardiologia, il servizio 

di diabetologia ecc. 
• 	 la riduzione dei posti dell'Hospice alla Residenza per anziani "Opera Pia 

Francescon" di Portogruaro 
• 	 il ritardo nell'attivazione delle RSA, strutture intermedie riabilitative e delle Unità di 

Medicina di gruppo Integrata 
• 	 la prevista riorganizzazione regionale delle ULSS, per le ricadute negative che può 

ulteriormente avere sul nostro territorio. 

Oggi siamo qui perché abbiamo ritenuto importante iniziare la nostra azione di 
sensibilizzazione dell'opinione pubblica dai problemi forse più urgenti ed attuali: il 
punto nascite e la pediatria. Due servizi importantissimi per la città senza i quali 
verrebbe meno l'importanza dell'intero Ospedale Civile IISan Tommaso de' Battuti" 
di Portogruaro. 

La chiusura del Punto Nascite è stata una grave decisione presa il 7 agosto dalle autorità 
sanitarie per ragioni di sicurezza, perché mancava il personale. Su 8 medici, oltre al 
primario dott. Facchin che ha vinto un concorso in Friuli, mancavano dal reparto altri tre 
medici, fra cui due ginecologhe in maternità. 
Era stato annunciato che entro la fine di settembre si sarebbe provveduto alla loro 
sostituzione, ma solo una ginecologa ha preso servizio. 
La riapertura del Punto Nascite è stata così rinviata per ben tre volte. Ora si parla di 
Gennaio 2016, per consentire all'Azienda di completare l'iter del bando di concorso del 
primario di Ostetricia Ginecologia e per reperire le figure che mancano. 



La decisione di confermare a Portogruaro il Primario di Ostetricia e Ginecologia e di 
avviare il bando dovevano essere prese per tempo, così come la sostituzione dei medici 
mancanti. Ora infatti il reparto al va piano è chiuso ai parti e ciò ha costretto e costringe le 
future mamme del Portogruarese a rivolgersi altrove, chi a San Vito, chi a Latisana, chi ad 
Oderzo. 

Inoltre la delibera n. 70 del C.R. della Regione Veneto continua a prevedere lo 
smantellamento del reparto pediatria 

Il Comitato "Salute Bene Primario" ed il Comitato Pro Pediatria hanno deciso questa 
manifestazione, che durerà tutto il giorno, per testimoniare una grande preoccupazione: la 
chiusura definitiva del reparto. 

Le ragioni della nostra iniziativa stanno dunque tutte dalla parte delle famiglie. 

Per questo ci appelliamo innanzitutto ai Sindaci, e poi a tutte le autorità ed a tutti i 
rappresentati dei diversi partiti politici eletti nel nostro territorio di fare il possibile, 
ciascuno nel proprio ruolo e secondo il proprio mandato, per accogliere questo appello e 
queste istanze e trovare una soluzione. 

Il reparto di Ostetricia e Ginecologia deve avere risorse umane ed economiche adeguate, 
come per esempio il parto senza dolore con l'epidurale, già presente nei vicini ospedali e 
motivo principale delle fughe verso il Friuli. 

L'Ospedale deve recuperare credibilità e fiducia fra la popolazione e ritornare ad essere 
attrattivo anche nei confronti di altri ospedali vicini. 

I bambini dei comuni del Portogruarese devono poter nascere ed essere accuditi nel 
Punto Nascite e nel Nido di Portogruaro ed i nuovi nati devono poter contare nel 
reparto di Pediatria che deve riprendere il suo ruolo all'interno dell'Ospedale e diventare 
punto di forza per mamme e famiglie. 

Dopo la giornata di oggi il Comitato "Salute Bene primario" vuole affrontare altri temi, 
sviluppare altre iniziative, per questo invitiamo tutte le persone che fossero interessate ad 
avere informazioni o a far parte del Comitato a scrivere all'indirizzo 
email:comitato.salute.bene.primario@gmail.com 

Per il Comitato"Salute Bene Primario" 
Moro Adriano 
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